



Réalisations d'enluminures par de jeunes artistes...

publié le 20/02/2015

Projet "Au coeur du Moyen Age"

Tout au long de l'année, les élèves de 5e et d'Ulis vont découvrir la vie au Moyen Age en abordant différents thèmes et activités. Au travers de leurs cours de Français, d'Histoire, d'Arts Plastiques, de Technologie, d'Education Musicale, de recherches au CDI, ils vont appréhender la vie quotidienne au Moyen Age, l'organisation de la société et la place de l'Eglise, les chevaliers et les croisades, le rôle des moines copistes dans la réalisation et la diffusion des livres, le récit de chevalerie et de fabliaux, l'architecture des édifices et les techniques de construction...

Dernièrement, les élèves ont participé au collège à des ateliers d'enluminure et de calligraphie animés par M Guerry, calligraphe-enlumineur. Chacun a réalisé une lettrine enluminée et rédigé une phrase en vieux français.

Après avoir choisi leur phrase et dessiné leur lettre, les élèves ont appliqué le "gesso", une pâte spéciale réalisée comme au Moyen Age. La deuxième étape a été d'appliquer une feuille d'or 24 carats. Après s'être entraînés aux techniques de la calligraphie, les élèves ont rédigé leur phrase. Ils ont finalement terminé la décoration de leur lettrine à la peinture.

En avril, les élèves auront l'occasion de découvrir le patrimoine médiéval local en se rendant à Melle où ils participeront à d'autres ateliers.

Ce projet a pu être mis en place grâce au soutien financier du FSE.

Portfolio

